

Pressestelle, Dienstag, 4. November 2008

Vortrag im Rahmen der Herzwoche 2008

Im Rahmen der Herzwoche findet am Donnerstag, dem 13. November 2008, um 19.00 Uhr ein Vortragsabend zum Thema „Herzklappenerkrankungen“ im Stadtverordnetensitzungssaal des Mühlheimer Rathauses statt. Veranstalter sind die Volkshochschule Mühlheim in Kooperation mit der Coronar- und Rehasportgemeinschaft Mühlheim. Als Referenten stehen Dr. med. Sigmund Drexler, Kardiologe in Mühlheim und Dr. med. Ernst Girth, Leiter des Herzkatheterlabors und leitender Oberarzt der Med. Klinik I am Klinikum Offenbach zur Verfügung. Der Eintritt ist frei.